

Corrochano apoyará la ampliación de los juzgados en Talavera

LETICIA G. COLAO | TALAVERA
leticia.garcia@diariolatribuna.com

El candidato del PSOE a la Alcaldía de Talavera, Javier Corrochano, se ha mostrado partidario de la ampliación de los juzgados de la ciudad, solución que pasa por poder hacer uso de la guardería 'Santo Ángel de la Guarda', contigua al edificio de los juzgados, que quedó libre hace ahora un año, e incluso del edificio del antiguo Colegio 'La Milagrosa', también vacío.

Así lo explicó ayer Corrochano en su encuentro con representantes del Colegio de Abogados de Talavera, donde ha manifestado que se trata de una petición «necesaria» en un servicio con una gran «función social» como la justicia

gratuita, entre otras, y en una ciudad con alrededor de 90.000 habitantes.

El edificio actual de los juzgados, ha recordado, se inauguró en 1985 por el ministro de Justicia Ledesma, y tres décadas después, es momento de pensar «en nuevas instalaciones, más modernas y que den cobertura a las necesidades de Talavera».

La decana del Colegio de Abogados de Talavera, Margarita Cerro, ha coincidido en la necesidad de ampliación de los juzgados, no sólo en las instalaciones, sino también en el número de juzgados que darían servicio a la ciudad. «Son necesarios», ha dicho, por la carencia «de muchos años», habiéndose solicitado la ampliación de dos de



Los tres primeros miembros de la candidatura socialista al Ayuntamiento, ayer con la decana del Colegio de Abogados. PEÑA

Primera Instancia e Instrucción y uno Contencioso-Administrativo y otro Mercantil, éste último «una utopía», ha reconocido, al no existir tampoco en Toledo.

Pero además, desde el Colegio se apuesta por tratar la colaboración a nivel institucional o con ayuntamientos, para poder esta-

blecer servicios de atención a la tercera edad o discapacitados, de los que disponen otros consistorios con colegio profesional, y ver en que se puede colaborar o coincidir «para dar esa función social a la ciudad», ha concluido Cerro.

Por su parte, la número dos de la candidatura socialista, la tam-

bién agobada Flora Bellón, colegiada del Colegio Oficial de Abogados, destacó la «sensibilidad» de los colegiados en los actos que manifestaban su disconformidad con las tasas judiciales. Ahora, indicó, «nos congratulamos de que los ciudadanos puedan acceder en condiciones de igualdad a la justicia».